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Anfragen 
 

 01 Anfrage der CWE-Gruppierung: Hes-

sentag 2026 in Fulda 

Martin Jahn OB 81 

 02 Anfrage der SPD/Volt-Fraktion: 

Starkregenereignisse / Maßnahmen 

Volker Oertel StBR 66 

 03 Anfrage der SPD/Volt-Fraktion: 

Projekt „Kulturhof“ - Realisierung 

Philipp Ebert StBR GM 

 04 Anfrage der SPD/Volt-Fraktion: 

Grundsteuer C 

Hans-Joachim 

Tritschler 

OB 20 

 05 Anfrage der SPD/Volt-Fraktion: So-

zialer Wohnungsbau 

Robert Vey OB ZC 

 06 Anfrage der CDU-Fraktion, der FDP-

Fraktion und der CWE Gruppierung: 

Karstadt-Gebäude – Auswirkungen 

der Insolvenz des Galeria-Kaufhof-

Karstadt-Konzerns 

Patricia Fehr-

mann 

OB ZC 

 07 Anfrage der CDU-Fraktion: Verlauf 

der Stromtrasse 

Michael Ruppel StBR 61 

 08 Anfrage der Vertreterin „Die PARTEI“: 

LandesgartenCiao  

Ute Riebold StBR LGS 

 09 Anfrage der Vertreterin „Die PARTEI“: 

Baustelle Schlossgarten – Ende nicht 

in Sicht 

Ute Riebold StBR 66 

 10 Anfrage der Vertreterin „Die PARTEI“: 

Tafel am Limit 

Ute Riebold BGM 50 

 11 Anfrage der Vertreterin „Die PARTEI“: 

Fahrradständer Jesuitenplatz 

Ute Riebold StBR 66 

 12 Anfrage der Vertreterin „Die PARTEI“: 

Teure Holzhunde 

Ute Riebold StBR 66 

 13 Anfrage der FDP-Fraktion: Digitales 

Potenzialflachenkataster 

Michael Grosch StBR 61/63 

 14 Anfrage des BfO-Vertreters: Schlie-

ßung Gummiwerke – Namensrechte, 

Eigentumsverhältnisse 

Jürgen R. 

Schmidt 

OB 30/63 

 15 Anfrage der Fraktion „Bündnis90/ Die 

Grünen“: Sonntagsverkaufsverbot in 

Teo-Märkten 

Ernst Sporer BGM 30 

 16 Anfrage der Fraktion „Bündnis90/Die 

Grünen“: Sportvereine für Kinder 

Ernst Sporer BGM 40 

 17 Anfrage der Fraktion „Bündnis90/Die 

Grünen“: Umbau Kulturhof Fulda 

Ernst Sporer StBR GM 



 18 Anfrage der Fraktion „Bündnis90/Die 

Grünen“: Universitätsplatz – in 

rutschfrei 

Jutta Hamberger StBR 66 

 19 Anfrage der Fraktion „Bündnis90/Die 

Grünen“: Freizeiten der Stadt Fulda 

Marie-Louise 

Puls 

BGM 51 

 



UNABHÄNGIGE FREIE WÄHLERGEMEINSCHAFT 
CHRISTLICHE WÄHLEREINHEIT E.V, ~ 

~ 
CWE-Stadl Fulda . Hessenstraße 21 • 36039 Fulda 

STADT 
FULDA 

Hessenstraße 21 
36039 Fulda 
Telefon: 0661/6790179 
Internet: www.cwe-fd.de 
E-Mail : info@cwe-fd.de An die Stadtverordnetenvorsteherin 

Margarethe Hartmann Die Stadtverordnetenvor .. , h~l , 

Schlossst r. 1 

36037 Fulda 
Eing.: 1 J. Jan. 2024 

r t, 
················ ·· ···························•'"' 

Anfrage - Hessenstag 2026 in Fulda 

Sehr geehrte Frau Stadtverordnetenvorsteherin, 

die CWE. stellt folgende Anfrage: 

Fulda, 17.01.2024 

Wie weit, sind die aktuellen Planungen, für die anfallenden Arbeiten - Bauarbeiten -

Programmgestaltung und der Logistikplanungen für den kommenden Hessentag in Fulda? 
-

Spielt die aktuelle Wirtschaftslage, für die Planungsarbeiten/ Umsetzungswünsche, eine 

neue unvorhergesehene Schwierigkeit da? 

Bleiben die Finanzplanungen für den Hessentag stabil? 

Mit freundlichen Grüßen 

j I 
CWE Fulda 



Sozialdemokratische Partei Deutschlands/ 
Volt 
Stadtverordnetenfraktion Fulda 

SPDNolt - Stadtverordnetenfraktion Fulda · Schlossstrasse 5 · 36037 Fulda 

Frau Stadtverordnetenvorsteherin 
Margarete Hartmann 
Stadtschloss 
36010 FULDA 

.------- ----. 
Die Stadtverordnetenvorsteherin 

Eing.: 2 J ?0'"4 . an . '" L 

.. r., .. .. ,~.: ...... , ... , ....... . 

Schlossstraße 5 
36037 Fulda 
Tel.: 0661/73600 
Fax 0661/9016314 
Mail: spd-fraktion.fulda@t-online.de 
22.01.2024 

ANFRAGE 

Die letzten Starkregenfälle führten auch im Stadtgebiet Fulda zu Überschwemmungen. 
Nicht nur im Verlauf der Fulda, sondern auch kleinere Fluss- und Bachläufe traten über 
die Ufer. 

Da vergleichbare Ereignisse in den nächsten Jahren vermehrt auftreten dürften, fragt 
die SPDNolt-Fraktion den Magistrat der Stadt Fulda: 

1. Wo sind Schäden in der Infrastruktur und in Gebäuden entstanden? 

2. Wie hoch waren die finanziellen Folgen dieser Schäden? 

3. Welche Maßnahmen sind notwendig, um künftig Schäden durch Starkregenfälle 
zu vermeiden? 

Jonathan Wulff 
Fraktionsvorsitzender 

Fraktionsvorsitzender 
Jonathan Wulff 

Internet: 
http://www.spd-fulda.de 

Berichterstatter: 
Volker Oertel 

Bankverbindung: 
Sparkasse Fulda IBAN 
DE11 5305 0180 0040 0127 04 



Sozialdemokratische Partei Deutschlands/ 
Volt 
Stadtverordnetenfraktion Fulda 

SPDNolt - Stadtverordnetenfraktion Fulda · Schlossstrasse 5 · 36037 Fulda 

Frau Stadtverordnetenvorsteherin 
Margarete Hartmann 
Stadtschloss 
36010 FULDA 

ANFRAGE 

··-- - - -- --· -
Die Stadtverordnetenvorstchel'i11 

Schlossstraße 5 
36037 Fulda 
Tel.: 0661/73600 
Fax 0661/9016314 
Mail: spd-fraktion.fulda@t-online.de 
22.01 .2024 

Das Projekt „Kulturhof" soll Medienberichten zufolge, erst in 2025 in die Bauphase ein
treten. 

Die SPDNolt-Fraktion fragt den Magistrat der Stadt Fulda: 

1. Was sind Gründe für die verzögerte Realisierung dieses Projekts? 

2. Wann ist mit der endgültigen Fertigstellung des „Kulturhofs" zu rechnen? 

3. Welche Lösung gibt's für die Initiative L 14, bis der Umzug in den „Kulturhof" ver
wirklicht werden kann? 

Jonathan Wulff 
Fraktionsvorsitzender 

Fraktionsvorsitzender 
Jonathan Wulff 

Internet: 
http://www.spd-fulda.de 

Berichterstatter: 
Philipp Ebert 

Bankverbindung: 
Sparkasse Fulda IBAN 
DE 11 5305 0180 0040 0127 04 



Sozialdemokratische Partei Deutschlands/ 
Volt 
Stadtverordnetenfraktion Fulda 

SPDNolt - Stadtverordnetenfraktion Fulda · Schlossstrasse 5 36037 Fulda 

Frau Stadtverordnetenvorsteherin 
Margarete Hartmann 
Stadtschloss 
36010 FULDA 

8 

AN FR AGE 

Dio Stadtv01wdneterivorstul10rin 

1:ing.: 2 .. Jan. 2024 

.............. ..... ~ .... , .................. .. 
Schlossstraße 5 
36037 Fulda 
Tel.: 0661/73600 
Fax 0661/9016314 
Mail: spd-fraktion.fulda@t-online.de 
22 .01 .2023 

Zum 1. Januar 2025 wird die Grundsteuer C in Hessen eingeführt. Damit können bau
reife, aber noch nicht bebaute Grundstücke besonders belastet werden. Die Grund
steuer C soll Spekulationen verteuern und finanzielle Anreize setzen, auf baureifen 
Grundstücken tatsächlich Wohnraum zu schaffen. 

Die SPDNolt-Fraktion fragt den Magistrat der Stadt Fulda: 

1. Wird die Stadt Fulda die Grundsteuer C ab 2025 einführen? 

2. Wenn ja, wie hoch soll sie sein und wann ist mit einer entsprechenden Vorlage 
zu rechnen? 

3. Wenn Nein, warum soll diese neue Grundsteuer nicht eingeführt werden? 

1~~1 
Jonathan Wulff 
Fraktionsvorsitzender 

Fraktionsvorsitzender 
Jonathan Wulff 

Internet: 
http://www.spd-fulda.de 

Berichterstatter: 
Hans-Joachim Tritschler 

Bankverbindung : 
Sparkasse Fulda IBAN 
DE1153050180 0040 0127 04 



Sozialdemokratische Partei Deutschlands/ 
Volt 
Stadtverordnetenfraktion Fulda 

SPDNolt - Stadtverordnetenfraktion Fulda • Schlossstrasse 5 · 36037 Fulda 

Frau Stadtverordnetenvorsteherin 
Margarete Hartmann 
Stadtschloss 
36010 FULDA 

ANFRAGE 

Die Stadtverordnetenvorstel ;erin 

Eing.: 2 2. Jan. 2024 

.............. ....... ~ ...... t.~.! ............... . 
Schlossstraße 5 
36037 Fulda 
Tel. : 0661/73600 
Fax 0661/9016314 
Mail: spd-fraktion.fulda@t-online.de 
22.01.2023 

Das Thema des sozialen Wohnungsbaus beschäftigt zurzeit die Politik auf allen Ebe
nen. Fakt ist, dass der soziale Wohnungsbau dem Bedarf hinterherhinkt. Durch stei
gende Baupreise hat sich diese Situation noch erheblich verschärft 

Die SPDNolt-Fraktion fragt den Magistrat der Stadt Fulda: 

1. Wie viel Wohngeld wurde in den Jahren 2020 bis 2023 für wie viele Wohnungen 
seitens der Stadt bezahlt (nach Jahren aufgeschlüsselt)? 

2. Wie hoch waren die Quadratmeterpreise für diese Wohnungen? 

3. Wie viele Sozialwohnungen/bezahlbarer Wohnraum wurden in diesem Zeitraum 
in Fulda geschaffen und wie viele sind in dieser Zeit aus der Bindung gefallen? 

Jonathan Wulff 
Fraktionsvorsitzender 

Fraktionsvorsitzender 
Jonathan Wulff 

Internet: 
http://www.spd-fulda.de 

Berichterstatter: 
Robert Vey 

Bankverbindung: 
Sparkasse Fulda IBAN 
DE1153050180 0040 0127 04 



S1adrvctordnew11frakuon 

C.WE Freie 
Demokraten 

FDP 
CDU Stadtverordnetenfraktion Fulda 

An Frau 
Stadtverordnetenvorsteherin 
Margarete Hartmann 
Stadtschloss 
36037 Fulda 

Di0 StadtverordnetenvorstGhorin 

Eing.: 2 3 Ja O ?n"4 . , .. Ul 

. f', 
·············· ·· ··········t··!,.· ................ . 

Anfrage der CDU-Fraktion, FDP-Fraktion, CWE 
betreffend das Karstadt-Gebäude 

ANFRAGE 

Sehr geehrte Frau Stadtverordnetenvorsteherin, 

Fulda, 22.01.2024 

durch die erneute Insolvenz des Galeria-Kaufhof-Karstadt-Konzerns ist die Zukunft dieses 
letzten deutschen Kaufhauskonzerns erneut völlig unsicher. Mit den 15.000 Beschäftigten, die 
erneut um ihre Existenz bangen, fühlt sich die Koalition eng verbunden und unterstützt 
soweit möglich deren Anstrengungen um den Erhalt ihrer Arbeitsplätze. 

Für Fulda ist neben dem Erhalt der Arbeitsplätze auch die Entwicklung der sogenannten 
Karstadt-Immobilie von Bedeutung. Das Karstadt-Gebäude hat eine zentrale Funktion für die 
Vitalität der Innenstadt. Ein möglicher Leerstand würde eine erhebliche Negativwirkung für 
die gesamte Stadt erzeugen. 

Vor diesem Hintergrund fragen CDU-Fraktion, FDP-Fraktion und CWE den Magistrat: 

1. Hat der Magistrat Erkenntnisse über die künftige Nutzung der Immobilie durch den 
Galeria-Kaufhof-Konzern? 

2. Bestehen Kontakte zwischen dem Immobilieneigentümer und dem Magistrat? 

Berichterstatterin: Patricia Fehrmann 

Patricia Fehrmann 
Fraktionsvorsityende CDU 

Michael Grosch 
Fraktionsvorsitzender FDP 

E~ 
CWE 



Die Stadtverordnetenvorsteherin 

Eing.: 2 3. an . 2024 

.................. ....... ~ ...... r..~.' ........ .. . 

An Frau 
Stadtverordnetenvorsteherin 
Margarete Hartmann 
Stadtschloss 
36037 Fulda 

® 

Anfrage der CDU-Stadtverordnetenfraktion 
betreffend Verlauf der Stromtrasse 

CDU Stadtverordnetenfraktion Fulda 

Christlich Demokratische Union 
Stadtverordnetenfraktion Fulda 
Schlossstr. 1 Stadtschloss 
36037 Fulda 

Tel.: 0160 6110443 
E-Mail: mail@cdufraktion-fulda.de 

Bankverbindung: 
Sparkasse Fulda 
IBAN DE87530501800040027438 
BIC HELADEFlFDS 

Fulda, 22.01.2024 

ANFRAGE 

Sehr geehrte Frau Stadtverordnetenvorsteherin, 

im Bezug auf den Bericht in der Fuldaer Zeitung vom 11. Januar 2024 „Stromtrasse rückt nach 
Westen" fragt die CDU-Stadtverordnetenfraktion den Magistrat: 

Inwieweit ist die Stadt Fulda mit den Stadtteilen von dem neuen vorgestellten Trassenverlauf 
betroffen? 

Berichterstatter: Michael Ruppel 

Patricia Fehrmann 
Fraktionsvorsitzende 

i.A. Steffen Werner 
Fraktionsgeschäftsführer 



Frau Stadtverordnetenvorsteherin 
Margarete Hartmann 
Stadtschloss 
Schlossstraße l 
36037 Fulda 
sv-gremien@fulda.de 

LandesgartenCiao 

@ Ute 
Die Stadtverordnetenvorsteherin 

Anfrage 
svv 05.02.2024 

OlD 
Die PARTEI Stadtverordnete 

Ute Riebold 
Heinrichstraße l 0 

36037 Fulda 
06619015 236 • 0170 6 123181 

ute@die-partei-fulda.de • ute@riebold.eu 

Fulda, 23.0 l .2024 

Die 2. Fuldaer Landesgartenschau endete nach 165 Tagen vor langer Zeit - am 8. 
Oktober 2023. Doch noch immer sind die Flächen eingezäunt und die Tore ver
schlossen. 
Dazu frage ich den Magistrat: 

l. Wird dieser unerträgliche Zustand je enden - sofern ja: Wann denn endlich? 

2. Eher holpriger Start, ewig andauernde Sperrung weit nach Veranstaltungsende: 
Die rein männliche LGS-Führungsriege (Marcus Schlag, Ulrich Schmitt, Klaus 
Diehl) scheint überfordert. Wie kann das Trio unterstützt werden? 

3. Das nicht unerhebliche Entgelt für die LGS-Führungstätigkeit wird bis zur Flä
chenübergabe gezahlt? 

ia 
Ute Riebold - Die P ARTEi 

Ein echter Satiriker kann nur ein Mensch sein, 
der im Herzensgrund die Menschen liebt. 

Charlie Chaplin 

Partei fur Arbeit, Rechtsstaat, Tierschutz, Elitenförderung und basisdemokratische Initiative Die PARTEI 



Frau Stadtverordnetenvorsteherin 
Margarete Hartmann 
Stadtschloss 
Schlossstraße 1 
36037 Fulda 
sv-gremien@fulda.de 

Anfrage 
svv 05.02.2024 

Baustelle Schlossgarten - Ende nicht In Sicht 

Die PARTEI Stadtverordnete 
Ute Riebold 

Heinrichstraße 10 
36037 Fulda 

066 1 90 15 236 • 01 70 6 123 181 
ute@die-partei-fulda.de • ute@riebold.eu 

Fulda, 23.01.2024 

Der Schlossgarten hat sich seit der Umgestaltung im Zuge der 1. Hessischen Lan
desgartenschau 1994 in Fulda zu einem beliebten Erholungsraum und Treffpunkt für 
Einheimische und Tourist*innen entwickelt. Ein schöner, angenehmer, guter Ort -
bis zum Beginn der weitgehend überflüssigen Umgestaltung. 
Dazu frage ich den Magistrat: 

1. Wird die Sperrung je enden - sofern ja: Wann denn endlich? 

2. Ist der Plan, die Sperrung solange aufrecht zu erhalten, bis sich niemand mehr 
daran erinnern kann, was für ein schöner, angenehmer, guter Ort die Anlage 
mal war - und so auch niemand enttäuscht von der Umgestaltung sein wird? 

u 12~( 
Ute Riebold - Die P ARTEi 

Ein echter Satiriker kann nur ein Mensch sein, 
der im Herzensgrund die Menschen liebt. 

Charlle Chap6n 

Partei filr Arbeit. Rechtsstaat. Tierschutz. Elitenforderung und basisdemokratische lmt1at1ve Die PARTEI 



Frau Stadtverordnetenvorsteherin 
Margarete Hartmann 
Stadtschloss 
Schlossstraße 1 
36037 Fulda 
sv-gremien@fulda.de 

Tafel am Limit 

0 
-Die StadtverordnetenvJJte 

Eing.: 23. .an. 2024 

············· ·· ·· ....... : ...... .f.'!-:.: ....... ... . 

Anfrage 
svv 05.02.2024 

IEBDlD 
Die P ARTEi Stadtverordnete 

Ute Riebold 
Heinrichstraße 1 0 

36037 Fulda 
066 1 90 15 236 • 0 l 70 6 123 181 

ute@die-partei-fulda.de • ute@riebold.eu 

Fulda, 23.01 .2024 

Seit 1993 ist die gemeinnützige Hilfsorganisation Tafel in Deutschland aktiv (in Fulda 
seit 2004). Ziel ist, Lebensmittel vor dem Wegwerfen zu bewahren und Bedürftigen 
über die gesetzlich festgelegte Unterstützung hinaus zu helfen. Durch die steigende 
Anzahl in Armut lebender Menschen und sinkender Geld- und Sachspenden kann 
nur noch ein sinkender Anteil Bedürftiger unterstützt werden. Die Tafeln haben in 
den letzten Jahren immer mehr dazu beitragen müssen, steigende Armut ein we
nig auszugleichen. Das funktioniert nicht mehr. Der wachsende Nachhaltigkeits
gedanke führt zudem dazu, dass der Handel die Nachfrage besser kalkuliert und 
so weniger Lebensmittel unverkauft bleiben. 
Dazu frage ich den Magistrat: 

Welche Auswirkungen hat dies und wie kann diesen begegnet werden? 

tt,; ~ i&6f 
Ute Riebold - Die P ARTEi 

■ Die 

Ein echter Satiriker kann nur ein Mensch sein, 
der im Herzensgrund die Menschen liebt. 

Charlie Chaplin 

Partei für Arbeit, Rechtsstaat, Tierschutz, Elitenförderung und basisdemokratische Initiative Die PARTEI 



Frau Stadtverordnetenvorsteherin 
Margarete Hartmann 
Stadtschloss 
Schlossstraße l 
36037 Fulda 

r:'\ 
. ~ uteßlEBOlD 

Die Stadtverordnetenvorstchunn 

Eing.: 2 3. Jan. 2024 

Die PARTEI Stadtverordnete 
Ute Riebold 

Heinrichstraße l 0 
36037 Fulda 

0661 90 15 236 • 0170 6 123 181 
sv-gremien@fulda.de 

, p 
··· ········· ···· ·· ·· ··· ·· ····~--- ···~---·· ····· 

ute@die-partei-fulda.de • ute@riebold.eu 

Fahrradständer Jesuitenplatz 

Anfrage 
svv 05.02.2024 

Fulda, 23.01.2024 

Die Fahrradständer am Jesuitenplatz, bzw. die Fahrradständer, die eigentlich am 
Jesuitenplatz das Radparken sicherer machen sollen, werden die meiste Zeit des 
Jahres - insbesondere während der Hochsaison des Radverkehrs - am Baube
triebshof zwischengelagert. 
Dazu frage ich den Magistrat: 

1. Wann wurden diese Ständer angeschafft und erstmalig am Jesuitenplatz mon
tiert? 

2. Durch welches Förderprogramm erhielt die Stadt Fulda hierfür Finanzmittel in 
welcher Höhe? 

t,U(Pu#( 
Ute Riebold - Die PARTEI 

Ein echter Satiriker kann nur ein Mensch sein, 
der im Herzensgrund die Menschen liebt. 

Charlie Chaplin 

Partei fur Arbeit, Rechtsstaat, Tierschutz, Elitenförderung und basisdemokratische Initiative Die PARTEI 



Frau Stadtverordnetenvorsteherin 
Margarete Hartmann 
Stadtschloss 
Schlossstraße l 
36037 Fulda 
sv-gremien@fulda.de 

Teure Holzhunde 

Die Sta 

Anfrage 
svv 05.02.2024 

IEBOl 
Die PARTEI Stadtverordnete 

Ute Riebold 
Heinrichstraße l 0 

36037 Fulda 
066 l 90 15 236 • 0 l 70 6 123 18 l 

ute@die-partei-fulda.de • ute@riebold.eu 

Fulda, 23.0 l .2024 

Vor ca. 12 Jahren hat die Stadt Fulda sehr teure Objekte angeschafft (ca. 
13500 €/Stück) und auf dem Universitätsplatz im Einmündungsbereich Schulstraße 
montiert. Die Holzobjekte hatte ein Künstler entworfen; sie stellten Hunde dar. Ge
plant war, sie von Kindern bespielen zu lassen, die ihr Glück jedoch nicht ahnten. 
Offenbar hatten Kinder keine Lust, sich auf diese Hunde zu setzen. Im laufe der 
Jahre fehlten immer mal wieder einzelne Exemplare, um sie zu reparieren. Irgend
wann waren sie klammheimlich ganz verschwunden. 
Dazu frage ich den Magistrat: 

Wann wurden diese Kunstobjekte entfernt und wo befinden sich diese? 

//t U V 
Ute Riebold - Die P ARTEi 

Die 

Ein echter Satiriker kann nur ein Mensch sein. 
der im Herzensgrund die Menschen liebt. 

Char"e Chap"n 

Partei tur Arbeit. Rechtsstaat, Tierschutz. Elitenforderung und basisdemokratische Initiative Die PARTEI 



Die Stadtverordnet211voi·stsherin 

'" n ''f1'Jlt , J Cl • /..L,i. 

···········-- ... .' ...... {!.: .................. . 

Stadtverordnetenfraktion 
Freie 
Demokraten 

'" FDP 

EPP~ · A&4de:8ödl1 · 36041 Fulda 
Stadt Fulda - Büro der Stadtverordnetenvorsteherin 
Frau Margarete Hartmann 
Schlossstr. i 
36037 Fulda 

per E-Mail 

Fulda, 23. Januar 2024 

Freie Demokratische Partei 
Stadtverordnetenfraktion Fulda 
Auf der Röd 11 
36041 Fulda 

T: 0170 810 3173 

fraktion@fdp-fulda.de 
www.fdp-fulda.de 

Michael Grosch 
Fraktionsvorsitzender 

Anfrage 

Sehr geehrte Frau Stadtverordnetenvorsteherin, 

das Hessische Ministerium für Wirtschaft, Energie , Verkehr und Wohnen 
hat in Zusammenhang mit Kommunen aus Hessen die kommunalen 
Anforderungen an ein Digitales Potenzialflächenkataster erhoben und 
umgesetzt. 
Mit der Web-Anwendung können Kommunen ihre Potenzialftächen wie 
Baulücken, Brachflächen, Flächen mit hohem Entwicklungspotenzial und 
Gebäudeleerstände einfach erfassen. In der Anwendung sind Planungs
und Geoinformationen in Form digitaler Karten zur Einschätzung der 
Potenzialflächen hinterlegt. 
Die Anwendung steht allen hessischen Städten und Gemeinden 
kostenlos zur Verfügung. Mit einer mobilen Anwendung ist es möglich, 
Flächenpotenziale direkt vor Ort zu überprüfen. Die Freischaltung erfolgte 
am 04.04.2023. 

Aus diesem Grund fragt die FDP-Stadtverordnetenfraktion Fulda den 
Magistrat der Stadt Fulda: 

1 . Wird oder wurde das System bereits in Fulda eingesetzt? 
2. Konnten dadurch bereits Flächen ermittelt werden? 
3. Gibt es andere Möglichkeiten oder Systeme, die dazu genutzt 

werden oder werden können? 

Mit freund · en Grüßen 

~ 
Mi el Grosch Berichterstatter: 
Fr ::<tionsvorsitzender Michael Grosch 



G 
Dipl.-lnform. (FH) Jürgen Rainer Schmidt 
Mitglied der Stadtverordnetenversammlung Fulda 

Frau Stadtverordnetenvorsteherin 
Margarete Hartmann 
Magistrat der Stadt Fulda 
Schlossstraße 1 
36037 Fulda 

Anfrage zur SW am 05.02.2024 

Schließung Gummiwerke 

Die Stadtvornrdn0t~ t.:h uri11 BfO-Pressestelle 
Künzeller Str. 15 B 
36043 Fulda 

j .schmidt@bfo-fulda.de 
Mobil: 01714467 980 

Fulda, 23.01.2024 

Lfd. Nr. (BfO) 

1 / 2024 

Laut Pressemeldungen wird die Firma Goodyear die Fuldaer Gummiwerke endgültig schließen, 
allerdings soll der Markenname „Fulda-Reifen" auch international weiter am Markt verwendet werden. 

Ich frage hierzu an: 

1. Hat die Stadt Fulda die Möglichkeit, bei Goodyear Lizenzgebühren o.ä. für die Benutzung des 
Markennamens geltend zu machen? 

2. Wie gestalten sich die Eigentumsverhältnisse von Betriebsgebäude und -grundstück? 

) / 7 

/ ngsvoll 
:Jürgen R. Schmidt 



0 
Stadtfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 

Rabanusstraße 35, 36037 Fulda 

Frau Stadtverordnetenvorsteherin 
Margarete Hartmann 
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Anfrage Sonntagsverkaufsverbot in Teo-Märkten 

Sehr geehrte Frau Stadtverordnetenvorsteherin, 

0661 74924 

Fulda, 22.01.2024 

Laut Gerichtsbeschluss wurde es den „Teo-Märkten" untersagt, an Sonn- und Feiertagen zu 
öffnen. Die Begründung ist aus unserer Sicht nicht nachvollziehbar, da es sich um 
,,begehbare Automaten" handelt, die ohne Personal betrieben werden. 
Diese vollautomatischen Einkaufsmöglichkeiten sind zukunftsweisende Innovation „made in 
Fulda". Eine Änderung des Hessisches Ladenöffnungsgesetzes (HLöG) halten wir für 
dringend erforderlich. In anderen Bundesländern bleiben die ,Teos' auch an Sonn- und 
Feiertagen weiter geöffnet. 

Deshalb fragt die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN den Magistrat: 

1. Wie beurteilt der Magistrat die bestehende Rechtslage? 

2. Wann und in welcher Form wird der Magistrat beim Land Hessen intervenieren, damit 
das Hessisches Ladenöffnungsgesetzes möglichst schnell entsprechend geändert 
wird? 

Ernst Sparer 

i.V. Silvia Brünne! 
Fraktionsvorsitzende BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
der Stadtfraktion Fulda 
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stadtfraktionfd@gruene-fulda.de 

Die Stadlverordnotenvorstcherin 

Sehr geehrte Frau Stadtverordnetenvorsteherin, 

0661 74924 

Fulda, 22.01.2024 

wer in Fulda seine Kinder bei einem Sportverein anmelden will, egal ob es um Turnen, 
Schwimmen, Leichtathletik oder einer anderen Sportart außer Fußball geht, stößt dabei 
aktuell auf sehr große Schwierigkeiten. Denn fast alle Vereine haben einen Aufnahmestopp 
verhängt. 

Deshalb fragt die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN den Magistrat: 

1. Ist dieses Problem und die Gründe dafür dem Magistrat bekannt? 

2. Welche Maßnahmen plant das Sportdezernat, um die Situation zu verbessern? 

3. Finden Gespräche mit den Fuldaer Sportvereinen statt, um die Kapazitäten 
schnellstmöglich zu erweitern? 

Ernst Sparer 

i.V. Silvia Brünnel 
Fraktionsvorsitzende BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
der Stadtfraktion Fulda 
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Sehr geehrte Frau Stadtverordnetenvorsteherin, 

0661 74924 

Fulda, 22.01.2024 

die Fuldaer Zeitung hat im Januar 2024 berichtet, dass sich der Umbau des Städtischen 
Betriebshofes zum Kulturhof Fulda verzögert und erst im Jahr 2025 begonnen werden kann . 

Deshalb fragt die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN den Magistrat: 

1. Wann ist die Einweihung des Kulturhofes geplant und mit welcher Bauzeit wird 
gerechnet? 

2. Die künftigen Nutzer wie die Initiativen aus der ehemaligen Langebrückenstraße sind 
übergangsweise in der Lindenstraße ansässig. Ist dieser Standort bis zur Eröffnung 
gesichert und wenn nicht, welche geeigneten Ausweichquartiere werden angeboten? 

3. Ergeben sich aus der Verzögerung Kostensteigerungen und falls ja, wie hoch werden 
diese voraussichtlich? 

Ernst Sparer 

i.V. Silvia Brünnel 
Fraktionsvorsitzende BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
der Stadtfraktion Fulda 
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Anfrage Universitätsplatz - in rutschfrei 

Sehr geehrte Frau Stadtverordnetenvorsteherin, 

0661 74924 

Fulda, 22.01.2024 

der Universitätsplatz als zentraler Platz der Stadt verwandelt sich bei Regen und Schnee 
jedes Mal in eine gefährliche Rutschfläche, die eigentlich nur mit Spikes sicher zu begehen 
ist. Betroffen sind nicht nur Menschen mit Gehbehinderungen oder Einschränkungen, 
sondern alle, die über den Platz gehen. 
Das Problem ist bekannt und wurde bereits mehrfach adressiert. Ja, die technischen 
Auflagen wurden alle erfüllt - nur: wir sehen doch, dass der Muschelkalk-Belag der 
alltäglichen Belastung nicht standhält. Das betrifft nicht nur die Rutschgefahr, viele Steine 
sind bereits abgestoßen oder gesprungen. 

Deshalb fragt die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN den Magistrat: 

1. Welche Möglichkeiten gibt es, den Muschelkalk-Belag so zu bearbeiten, dass er bei 
den genannten Witterungsbedingungen nicht mehr zu Rutschpartien und möglichen 
Stürzen führt? 

2. Welche Überlegungen gibt es, den untauglichen Belag gegen einen funktionellen zu 
tauschen, bei dem die Rutschgefahr wirklich ausgeschlossen ist? 

3. Welche Zeitplanung seitens der Stadt gibt es, sich des Problems rutschiger Uni-Platz 
anzunehmen? 

Jutta Hamberger 

i.V. Silvia Brünnel 
Fraktionsvorsitzende BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
der Stadtfraktion Fulda 
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Anfrage zu den Ferienfreizeiten Stadt Fulda 

Sehr geehrte Frau Stadtverordnetenvorsteherin, 

jedes Jahr haben die Eltern von Grundschulkindern in den ersten Wochen des neuen Jahres 
Stress, denn sie müssen die Betreuung in den Ferien sicherstellen. Viele nutzen hierfür die 
Angebote der Kinder- und Jugendförderung Stadt Fulda. Am Anmeldetag ab 9:00 Uhr sitzen 
alle Eltern angespannt vor dem Rechner und hoffen auf einen der begehrten Plätze. 

Die Plätze sind in wenigen Minuten weg, und wenn man Pech hat, das Internet nicht 
funktioniert oder eine Angabe nicht korrekt ist, landet man schon um 09:15 Uhr auf einem 
Wartelistenplatz. Dann war der ganze Anmeldemarathon umsonst. 

Deshalb fragt die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN den Magistrat: 

1. Wie viele Plätze werden als familienentlastendes Betreuungsangebot für die 
Schulferien zur Verfügung gestellt? 

2. In welchem Verhältnis stehen die Nachfrage nach den Plätzen, das verfügbare 
Angebot und die Länge der Warteliste? 

3. Wie viele Plätze werden für Familien freigehalten, die aus sozialen oder 
ökonomischen Gründen nicht am Anmeldeprozess teilnehmen können? 

Marie-Louise Puls 

i.V. Silvia Brünnel 
Fraktionsvorsitzende BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
der Stadtfraktion Fulda 




